



Comunicado 142

Ciudad de México, 29 de marzo de 2018

IPN PROMUEVE SUS POSGRADOS EN COLOMBIA

- *El Instituto ofrece 138 programas de las diferentes ramas del conocimiento*

Con el propósito de intercambiar experiencias y fortalecer los programas académicos de excelencia que ofrece el Instituto Politécnico Nacional (IPN), se realizó la primera reunión de trabajo del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (Programa Delfín) en la ciudad de Manizales, Colombia.

En este evento, la Secretaría de Investigación y Posgrado del Instituto participó en la Feria Interinstitucional de Universidades de Colombia, Costa Rica y México, en la que promovió los 138 programas de las diferentes ramas del conocimiento que ofrece esta casa de estudios a la comunidad, así como el intercambio y movilidad académica.

Durante las mesas de trabajo de la reunión, se llevó a cabo un intercambio de experiencias y quedó de manifiesto el interés de las instituciones educativas de signar convenios de movilidad académica en la región.

En el Programa Delfín participan jóvenes con talento en actividades relacionadas con la ciencia y tecnología, con la finalidad de fortalecer su vocación por la investigación científica y desarrollo tecnológico; fomentar la realización de estudios de posgrado que les permita contribuir al progreso regional, nacional e internacional.

Para este año, los alumnos seleccionados en el programa, realizarán una estancia de investigación del 18 de junio al 3 de agosto en alguna institución o centro de investigación del país y del extranjero, en donde se integrarán a proyectos en desarrollo. Asimismo, expondrán sus trabajos en el Congreso Internacional que se realizará del 15 al 18 de agosto en Nayarit.

--o0o--